

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup und Jacob Klein.

Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob

Tarangambadi, 01.01.1767-29.06.1767

29. April 1767

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189193

an, worvondautlichst vorgeschalt. Es ist auf dem
Landesherrlichen Ambros, nachstehend. T. Tag in
Tauschaur aufgeschalt, in Besorgung des Christen
und zu beibringung zum Christ. Abendmahl. J. Effliche
Hand geistlich, und des Hochwürdigsten Herrn Martin
wollen wir mit einem Olee an der ganzen Land
gemeine gesammelt. Laßt nun des Tadeln des, sehr
bedeutend zu vermeiden, in Tauschaur auszuheben,
hat so daselbst zu waschende waschen in der W.
sammlung vorzulegen, und da darin angeordnet
Drauf Ob. 12. u. 2. zu applicieren geistlich. Die Christen
sind alle sehr besorgt und einige Gelehrte über die ma.
für in waschende geistlich geworden, die selbste an
Geistliche auf Motta der Geistliche in Kumbayonam, von
diese von diesen Christen, die in seiner Kirche, sind
bestanden, und solche Gelehrte, ob wir in der anst.
und deutlich wünschen. 3. Urtheile bei vielen gesunden
zu geschickten die Gelehrten, welche der Prof. getraut,
in. Dagegen bezeugt

Erklärung
an die
3. Gelehrten.

Den 29. Apr. war eine auch in der Substanz
an die Gelehrten von Kumbayonam, und wir dergleichen von ein
paar Geistlichen Gütern die letzte Dombauk Predigt, wir
wollen. Ihre Versammlung Gelehrte die sich an der
in der ist, waschen geistlich, für Trauer, die ge
geistlich. Für Trauer. Christen waschen nicht an, weil
ob sie sich auf der Motta geistlich, waschen
sich an der waschen, weil sie sagt: Da sie die
Trauer ist an Kumbayonam Gelehrte. An ein
paar oder waschen auf der Gelehrte der Motta
Gelehrte zu ihrer Besorgung in der aller, Land
gelehrte; sind waschen in Kumbayonam geistlich.